Alles Gute Heinrich Bourquin zum 90. Geburtstag



Am 17. Oktober 2017 feierte Heinrich Bourquin aus Busswil bei guter Gesundheit seinen 90. Geburtstag.

Heinrich Bourquin trat 1964 dem Bernischen Sportkeglerverband bei und wurde damit auch Mitglied des SSKV. Seine Keglerlaufbahn begann er beim KK Eiger in Büetigen und Busswil. Schon bald durfte er mit diesem Klub die ersten Erfolge feiern. 1967 und 1969 gewann der KK Eiger die kantonale Klubmeisterschaft in der Kategorie A. 1970 stieg Heinrich in die Kategorie 1 auf und bereits im folgenden Jahr zeigte er den Bernern den Meister und durfte sich zum kantonalen Einzelmeister ausrufen lassen. Ab 1976 trat Heinrich keglerisch kürzer, denn der eigene Betrieb sowie weitere Hobbys liessen ihm nur wenig Zeit. Seit einigen Jahren macht Heinrich nun aber bei der Seniorengruppe Biel wieder aktiv mit und kegelt auch wieder die eine oder andere Meisterschaft. Die Seniorengruppe Biel freut sich natürlich besonders darüber, dass Heinrich nun bei ihnen wieder mitmacht. In der Kategorie AK trifft man Heinrich auf diversen Bahnen als aktiven Kegler an.

Nicht nur das, Heinrich kegelt im Unterverband Bern und den umliegenden Unterverbänden regelmässig Meisterschaften. Und als AKO darf er dieses Jahr bei der Bernischen Einzelmeisterschaft die Bronze-Medaille in Empfang nehmen, bravo! Wir gratulieren Heinrich im Namen aller Mitglieder des Bernischen Sportkegler Verbandes ganz herzlich zu seinem 90. Geburtstag wünschen ihm gute Gesundheit und hoffen, dass er noch viele Jahre mit uns zusammen seinem Hobby dem Kegelsport nachgehen kann.

Daniel Mühlemann, Präsident Bernischer Sportkeglerverband